

## Gobernador Rodrigo Mundaca y las audiencias vecinales: "lo más importante es escuchar a las comunidades"

Esta tarde el Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca, encabezó en el Liceo Eduardo de la Barra, en Valparaíso, la tercera audiencia vecinal del Gobierno Regional de Valparaíso (GORE), instancia que tiene como objetivo conocer cuáles son las principales demandas y necesidades de las comunidades en la región.

Las audiencias vecinales, instancias públicas y participativas, permitirán contar con la información necesaria para trazar una hoja de ruta que permitirá al GORE Valparaíso la ejecución de proyectos e iniciativas en base a las necesidades que planteen los vecinos y vecinas.

### Anuncio Patrocinado

Estas instancias son prioritarias para el Gobierno Regional, puesto que en ellas se potencia una mejor relación con los territorios, en donde el Gobernador junto a sus equipos escuchan a la ciudadanía, conociendo sus necesidades e inquietudes, junto con responder sus consultas, además de exponer desde el GORE lo ejecutado en materia de inversión pública en cada provincia.

Al respecto, el **Gobernador de la Región de Valparaíso, Rodrigo Mundaca**, señaló que *"las audiencias vecinales son una metodología que empezamos a implementar el año pasado y que tienen que ver básicamente con venir a los territorios a dar cuenta de lo que hemos hecho en materia de inversión pública, lo que hemos hecho en materia de nuestro programa de Gobierno Regional (...) lo más importante de esto es poder escuchar a las distintas comunidades, levantar desde las comunidades nuevas iniciativas de inversión, fortalecer las políticas públicas para seguir trabajando, para hacer de la Región de Valparaíso una región de derechos. Hoy estamos en el Liceo Eduardo de la Barra junto a nuestro equipo para volver a escuchar"*.

Gobernador Rodrigo Mundaca y las audiencias vecinales: "lo más importante es escuchar a las comunidades"

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

**Aditi Olivera, presidenta de la agrupación cultural Amigas y Amigos por los Cementerios Patrimoniales de Valparaíso**, agradeció la instancia, indicando "*he participado en bastantes instancias con el Gobierno Regional; creo que está abierto a la comunidad, me parece que el conversar hoy en día es fundamental para poder solucionar los temas ciudad (...) tenemos muchas instituciones y estas instituciones necesitan conocerse, así que me parece que es lo más pertinente*".

A la fecha se han realizado audiencias en las provincias de Valparaíso, Petorca y San Antonio, donde las y los vecinos dieron a conocer los principales temas que emanan desde los territorios, por lo que valoraron la instancia junto a la máxima autoridad regional como un avance en materia de descentralización dentro de la misma región.

Cabe señalar que las audiencias continuarán replicándose en cada territorio de la Región de Valparaíso y son abiertas a toda la comunidad.

Las próximas fechas son las siguientes:

- Provincia de Marga Marga: jueves 14 de septiembre desde las 16 horas.
- Provincia de Quillota: jueves 12 de octubre desde las 16 horas.
- Provincia de San Felipe: martes 21 de noviembre desde las 16 horas.

## Gobernador Rodrigo Mundaca y las audiencias vecinales: "lo más importante es escuchar a las comunidades"

- Provincia de Los Andes, martes 12 de diciembre desde las 16 horas.

Para conocer los lugares actualizados de las próximas audiencias vecinales y enterarte de cualquier novedad sobre ellas, te invitamos a visitar [www.gorevalparaiso.cl](http://www.gorevalparaiso.cl) y las redes sociales del Gobierno Regional de Valparaíso (@GOREValparaiso).



y tú, ¿qué opinas?